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受領

番号

受領年月日

受領時刻

質問事項 質問の相手通告者

件

数

質問の要旨

令和5年第1回西原村議会定例会一般質問通告一覧表（通告順による）

①ＴＳＭＣ等の関連企業誘致するにあたり、どのような考えを

持っておられるか。

②今後の工業団地や河原地域移住定住促進のための土地購入の

公用地買収目的基金を設けることは出来ないか。

　俵山方面からの熊本高森線とセブンイレブン前の交差点から

空港方面への堂園小森線は車の通行量が増え、行楽時期には渋

滞化している。県に早期の拡幅工事を働きかけてはどうか。

村長

村長

受領

番号

1

令和5年2月21日

上野　正博

午前11時24分

2

1.企業誘致等の取

り組みについて

2.県道堂園小森線

と熊本高森線の道

路拡幅について
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質問の相手

受領時刻

受領

番号

2

西口　義充 3

1.西原村の子供達

の学力の状況と現

状について

①世界的メーカーのＴＳＭＣの菊陽町への進出において、西原

村においても追い風のチャンスととらえている。又、教育や就

学の面でもプラスになると思う。全国や県との学力比較はどう

なのか。

②本村の子供達の英語教育レベルを上げるための方策について

はどうなのか。

教育長

受領

番号

受領年月日

通告者

件

数

質問事項 質問の要旨

3.学校に対する危

害、脅迫、ＦＡＸ

送信事案について

　学校に対する脅迫文が流れていたとの情報だが、その後の警

戒と対応はどうなっているのか。

教育長

令和5年2月21日

午後1時10分

教育長

　熊本県では大変残念なことで、高校生の「いじめ」による自

死等、「いじめ」についての報道が続いている。西原村では大

丈夫なのか。

2.マスコミでも報

道があっている

「いじめ」に対す

る、村の状況につ

いて
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質問の相手

受領時刻

受領

番号

3

令和5年2月22日

尾崎　幸穂 3

1.本村のＬＧＢＴ

Ｑ政策への取り組

みについて

①本村の職員への研修やガイドライン政策はどうなっているの

か。

②パートナーシップ制度の導入は考えているか。

村長

2.本村の小学校、

中学校における標

準服、制服につい

て

受領

番号

受領年月日

通告者

件

数

質問事項 質問の要旨

　性別に関係なく自由に選べる制服を導入する学校が増えてき

ている。本村においても児童・生徒、保護者にアンケートを取

るなどして検討してはどうか。

教育長

午前11時3分

3.文化芸術推進委

員会発足について

　本村ではスポーツ推進委員やスポーツ協会はあるが、文化・

芸術に関しての推進委員会は見当たらない。今後発足の予定は

あるか。

村長

教育長
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